



El Consejo Técnico Asesor de la revista “Formación de Seguridad Laboral” concede los Premios de Seguridad y Salud Laboral 2012

El pasado 11 de enero el Consejo Técnico Asesor de la revista “**FORMACIÓN DE SEGURIDAD LABORAL**” –presidido por el catedrático de Derecho del Trabajo, Federico Durán– concedió los Premios de Seguridad y Salud Laboral 2012 en su segunda edición, resultando ganadoras las siguientes candidaturas:

- P1. Premio a la innovación tecnológica en EPI y productos: **Tractel Ibérica, S.A.**
- P2. Premio a la investigación: **Industrial Zapatera, S.L.**
- P3. Premio a la formación: **Prosegur.**
- P4. Premio a la gestión de la seguridad laboral: **Ken Pharma, S.L.**
- P5. Premio al organismo, entidad o institución destacada en la prevención de riesgos laborales: **Asociación de Empresario Polígono San Cibrao.**
- Premio extraordinario del Jurado: se concede a **D. Enrique Valenzuela de Quinta.**

El próximo 1 de marzo, coincidiendo con el Salón Internacional de la Seguridad (SICUR), se procederá al acto de entrega de premios a las 20 h. en el Hotel Pullman de Madrid.

Reconocimiento a los mejores en PRL

Los Premios de Seguridad y Salud Laboral nacieron en el año 2010 con la voluntad de exaltar los méritos de personas y entidades vinculadas a la prevención de riesgos y a la seguridad en el trabajo. Se trata de unos galardones instituidos por la revista “Formación de Seguridad Laboral” –perteneciente a Editorial Borrmarkt– que conceden de forma totalmente independiente los miembros del Consejo Técnico Asesor de la publicación integrado por el Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo (INSHT), la Asociación Española de Ergonomía (AEE), la Asociación Española de Especialistas de Medicina en el Trabajo (AEEMT), la Asociación de Especialistas en Enfermería del Trabajo (AET), la Asociación de Mutuas de Accidentes de Trabajo (AMAT), la Asociación Nacional de Entidades Preventivas Acreditadas (ANEPA), la Asociación de Especialistas en Prevención y Salud Laboral (AEPSAL), la Asociación de Empresas de Equipos de Protección Personal (ASEPAL), la Asociación de Sociedades de Prevención de las Mutuas de Accidente de Trabajo (ASPREM), la Federación ASPA de Servicios de Prevención Ajenos, Confederación Sindical de Comisiones Obreras (CC.OO.), la Federación de Trabajadores de Seguridad Privada de la Unión Sindical Obrera (FTSP-USO), el Instituto de Biomecánica de Valencia (IBV), el Observatorio Permanente de Riesgos Psicosociales y la Feria SICUR.